



## COMUNICADO DE LA DIÓCESIS DE JALAPA ANTE EL SENSIBLE FALLECIMIENTO DEL PAPA FRANCISCO

«Pues para mí la vida es Cristo, y la muerte, una ganancia» (Flp 1.2i)

El Obispo de la diócesis de Jalapa y su presbiterio, ante el sensible fallecimiento del Papa Francisco, desean manifestar, su invitación a mantener viva la esperanza en la Resurrección.

Sabemos que la muerte siempre es un misterio que nos sorprende y nos causa de algún modo incertidumbre. Pero la confianza en la Resurrección de Cristo que es nuestra fuente y nuestra fuerza, nos invita a mirar hacia el futuro con el corazón bien dispuesto a la vida eterna.

Mantengámonos firmes en la oración por el reciente descanso del Papa Francisco y por la Iglesia. Trabajemos por la unidad a la que tantas veces nos invitó el papa y dejemos que sea la luz del Espíritu Santo la que guíe nuestro entendimiento y nos haga discípulos fieles hasta la hora de marchar al encuentro de aquel que nos ama.

Descanse en Paz y que Dios le conceda el descanso eterno.

Jalapa. 21 de abril de 2025

F.   
+Mons. José Benedicto Mostoso Miranda  
Obispo de la diócesis de Jalapa

